

令和3年8月2日

保護者様

足立区立第九中学校
校長 佐藤 豊

急激な新型コロナウイルス感染拡大に伴う夏季休業日中の教育活動について

大暑の候、日頃より本校の教育活動にご理解とご協力を賜り、誠にありがとうございます。また、新型コロナウイルス感染症の対応には日々、ご苦勞されていることと思います。

さて、報道でもご周知の通り、新型コロナウイルス感染症の急拡大が依然続いており東京都内では8月1日、新たに3058人が新型コロナウイルスに感染していることが確認され、日曜日としては初めて3000人を超えました。8月1日時点の重症の患者は、今年2月以来、100人を超え、この1か月でおよそ2倍に増えています。

足立区ではこれまで、「学びを止めない」を信条にできる限りの教育活動を実施してまいりましたが、小学生や中学生の感染者も増加傾向にあり、部活動や学校内での教育活動において発症が確認された場合には、関係者全員にPCR検査を推奨している現状となっております。それに伴い、足立区教育委員会から、学校における教育活動について要請がありました。

つきましては、8月2日（月）から8月22日（日）までは下記のとおり教育活動にすることといたしました。

記

1 学習活動

- ・8月2日（月）から8月22日（日）までは学校における学習活動は中止といたします。

※中1夏季勉強合宿は、中止いたします。

足立はばたき塾は、8月から当面の間、オンライン講座を主体として進めていきます。

英語マスター講座は、中止いたします。各学校の生徒が集まる事業の特性、対面でのグループプレッソンのリスクを考慮し、8/2(月)から9/3(金)まで中止とします。

- ・週1回の学習状況確認日は（登校日）を設けることを可とする。

※今のところ予定はありませんが、実施する場合には、別途連絡いたします。

2 部活動

- ・8月2日（月）から8月22日（日）まではすべての部活動は原則中止といたします。

※ただし、コンクールを控えている吹奏楽部、全国大会に繋がる大会がある野球部につきましては、本人、保護者様の同意の下、感染症対策を徹底しての練習、大会参加を可といたします。

※生徒指導上、必要な場合は、週1回の活動日を設けることを可とします。ただし、感染リスクの高い活動は行えません。

3 備考

足立区内でも一日あたりの新規感染者数が急増しています。3密の回避、手洗い、消毒、マスク着用の励行、不要不急の外出や集団での活動等は控え、ご家族の皆様で健康維持に努めた生活を送っていただきますようお願い申し上げます。

(問い合わせ先)

副校長 村田 雅也
電話 03-3887-7791